

JEREMIAS

golden hour



In Zeiten von "Songs" schon fast ein Anachronismus. Ein Album. Für Anfang 20jährige. Bei JEREMIAS mitnichten. Weil es das "Format" ist, das die Band am besten widerspiegelt. Diese feinen, unsichtbaren Bande. Die alles zusammenhalten. Mit Sinn erfüllen. Und Sinnlichkeit. Weil es bei JEREMIAS immer um "mehr" geht, JEREMIAS sind Sturm und Drang und Dringlichkeit. Am 2. Juni werden JEREMIAS zur "golden hour" ein YouTube-Konzert spielen. Alle Infos zu "JEREMIAS - thismustbetheplace live session (golden hour complete) presented by YouTube Music" gibt es auf der Journalistenlounge, einfach das Album-Cover anklicken.

JEREMIAS